

Polémica: San Bernardo y Lota se disputan restos de Baldomero Lillo

Sus descendientes desean trasladar sus restos a Lota, a lo que se opone San Bernardo.

OPINIÓN

CONCILIO: Los descendientes del poeta desean determinar finalmente si los restos del escritor nacional Baldomero Lillo siguen depositados en San Bernardo o retornan a Lota, su ciudad natal.

La disputa ha suscitado entre los municipios de ambas ciudades fricción que Lota considera política, en tanto no interfiere el presidente al trastocar de los restos para realizar así otra vez el ansiado concurso nacional de escritores.

Baldomero Lillo, que nació en 1867 en Lota y murió en 1925 en San Bernardo, donde permaneció parte de su vida, es uno de los más grandes del país y sus obras han sido leídas y estudiadas durante más de cien años.

Los descendientes querían que regresen a Lota. Pero tal medida responde a un proyecto del Municipio que obtuvo recursos del Fondo de las Artes para la restauración al completo de los restos. Estos fondos, entre los años 20 y 25 del presente, fueron, en su mayor parte, utilizados para la construcción de un teatro en la ciudad minera.

En la actualidad, el Municipio de Lota no dispone

San Bernardo y Lota se disputan restos de Baldomero Lillo

[artículo] Pilar Espinosa.

Libros y documentos

AUTORÍA

Espinosa, Pilar

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

San Bernardo y Lota se disputan restos de Baldomero Lillo [artículo] Pilar Espinosa.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)